

Medienmitteilung

Besichtigung des Spital Wallis durch Staatsrätin Esther Waeber-Kalbermatten

Nach dem Spitalzentrum Oberwallis, der Klinik Sainte-Claire und dem Spital Siders in der Vorwoche setzte Staatsrätin Esther Waeber-Kalbermatten, Vorsteherin des Departementes für Gesundheit, Soziales und Kultur, am heutigen Freitag ihre Besichtigung des Spital Wallis fort. Ein Tag zwischen Sitten und Martinach, in dessen Verlauf sie den Puls der Einrichtung spüren und mit Personal und Patienten sprechen konnte.

Nach einem frühen Vormittag in der Generaldirektion und im Zentralinstitut erlebte Frau Esther Waeber-Kalbermatten das Spital Sitten aus der Innenperspektive. Die Gelegenheit zu fruchtbaren Gesprächen mit Direktion, medizinischem und pflegerischen Personal sowie Patienten. Anlässlich des Besuchs der Cafeteria in Sitten und des Nachmittags in Martinach konnte sich die Staatsrätin der Grösse der Institution und der Bedeutung der jüngsten Planungs- und Investitionsentscheidungen zugunsten der Patienten aller Regionen des Kantons bewusst werden.

Für den kommenden Juni sind weitere Besichtigungen der Klinik Saint-Amé in Saint-Maurice und des Psychiatriespitals Malévoz in Monthey geplant.

Für nähere Auskünfte, wenden Sie sich bitte an:

Florence Renggli, Kommunikationsleiterin, Tel. 027 603 67 00,
florence.renggli@hopitalvs.ch